

DER ARZNEIMITTELBRIEF

Jg. 41, S. 72b; Ausgabe 09 / 2007

In eigener Sache

Seit dem vorigen Jahr hat DER ARZNEIMITTELBRIEF auch eine Redaktion in Salzburg. Ihr Leiter ist Jochen Schuler, Internist und Kardiologe, Oberarzt an der Universitätsklinik für Innere II der Paracelsus Medizinischen Privatuniversität. Weitere Mitglieder sind: Andreas Sönnichsen, Lehrstuhlinhaber für Allgemein-, Familien- und Präventionsmedizin, Christina Dückelmann, Klinische Pharmazeutin an der Landesapothek, und Matthias Hammerer, Internist und Kardiologe an der Universitätsklinik für Kardiologie. So kann die unabhängige Information unserer Zeitschrift auch auf den dortigen Bedarf abgestimmt werden. Beginnend mit der Septemбераusgabe werden nun neun österreichische Krankenkassen den ARZNEIMITTELBRIEF an ihre Vertragsärzte verteilen. Dies ist eine Anerkennung des ARZNEIMITTELBRIEFS, der eigenständig und unabhängig, z.B. von den Interessen der pharmazeutischen Hersteller, die Ärztinnen und Ärzte in Krankenhaus und im ambulanten Bereich praxisnah und aktuell über rationale Arzneimitteltherapie und Arzneimittelsicherheit unterrichtet.